



# Team Red



夏休み中、走っていると、何人かの生徒達に町の中で会いました。お互いに走りながら、挨拶を交わして、押原中やチームレッドの素晴らしさを改めて感じました。

## さあ、2年生が頑張る番です！

さて、35日間の夏休みが終了しました。充実した夏休みが過ごせたでしょうか。休み中には、新型コロナウイルス感染拡大防止のため蔓延防止等重点置が、山梨県に発令されました。さらに各地で、大雨のため災害が発生したりと「**命を守る大切さ**」という場面をたくさん見たり聞いたりしたかと思います。自分のため、周囲の大切な人を守るために、私達にできることをしっかり行い安全・安心の学校生活を送れるようにしていきたいと思います。

また、今年は、東京オリンピックが行われました。世界中のたくさんの選手が目標に向かって頑張っている姿から、私達は勇気や英気を、たくさんもらうことができました。

さあ、**ここからは私達が頑張る番**です。特に夏休み中には、3年生が部活動を引退しました。3年生が頑張る姿、かけてもらった言葉、アドバイス。そして喜びの笑顔や涙を片時も忘れず、毎日、努力を積み重ねていきましょう。皆さんの中で「3年生のような先輩やチームになりたい。」と言っていた人がいました。1年後に、チームレッドの皆さんが輝いた夏を迎えられるように応援していきたいと思います。2学期は若麦祭や新人戦など力を発揮する場面が多くあります。皆で頑張っていきましょう。

## 素晴らしいDig発表会でした

2年生は、1学期の総合の時間の中でDigについて学習を積んできました。8月29日の昭和町防災訓練の中で、各地区ごとに発表をする予定も設けられていましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止となりました。

しかし、学習してきたことを活かそうと7月20日に地区別集会の中で発表できる機会を頂きました。各地区とも拡大地図を使って、災害の危険箇所の提示や説明を一生懸命に行っていました。発表を終えると「緊張した。」「早口になっちゃった。」など反省しながらも達成感のある皆さんの笑顔が印象的でした。自分達が学習してきたことを伝えることの難しさを知る中で、達成感を味わえる良い機会でした。この経験が普段の生活にも生きるように頑張ります。1、3年生にしっかり聞いて頂き、ありがたかったです。





また、昭和町の各地区の回覧に、この地図も掲載して頂けるということです。ご家庭でもご覧頂き、生徒達と Dig について、お話をしていただけたらと思います。宜しく願いいたします。

### 山梨県学力把握検査を終えての取り組みについて

5月27日に行われた山梨県の学習把握検査の結果が返却されます。自分の学習状況の中で、達成できている所と課題となっている所を把握し、今後の学習の取り組みに活かすことが目的となっています。生徒達に、当日の解答用紙や模範解答を返却すると共に、復習プリントや振り返りプリント用意します。それをファイルにし、朝学習として自主的に進め、取り組んでいきます。また、先生方も、その時間の中で学習の支援をしていきます。しっかり力をつけ基礎学力を身に付けて欲しいと考えています。ご家庭でも励ましの声かけをして頂ければ、ありがたく思います。

### ふるさと探訪9月1日（水）から10月20日（水）に延期。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、蔓延防止等重点措置が山梨県に発令され、9月1日（水）に予定されていたふるさと探訪が、10月20日（水）に延期になりました。生徒達が1年近くかけて積み上げた学習の成果を発揮させたいと考え準備万端な状態ですが、安全・安心の行事を行えるように検討を重ね、延期させて頂きました。ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。写真にあるしおりの方は学校の方で預らせて頂いています。



### 8月27日（金）から9月10日（金）まで、分散登校になります。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、蔓延防止等重点措置が山梨県に発令されました。押原中学校ではそれを受け、分散登校という形になりました。詳細は別紙にありますので、お子様と一緒にご覧頂き、確認をして頂ければと思います。生徒達にとって安全・安心に学校生活を送れるようにご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

\*9月の行事予定は、裏面にあります。ご覧下さい。予定ですので、変更もあります。変更になった場合はできるだけ早くお知らせします。よろしくお願い致します。